



# 5月 ひよこぐみだより

令和6年4月25日(木)

社会福祉法人国立保育会

練馬区立南大泉保育園

担任 緒方・南・矢野

入園から早いもので1か月が過ぎようとしています。ひよこぐみの子どもたちも少しづつ保育園に慣れ、お友だちと一緒にくっついて過ごしたり、互いに目が合うとニッコリと微笑み合うなど、涙よりも笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。今月は、子どもたち同士の可愛らしいやりとりも見られるようになってきた「あそび」の様子をご紹介します。

お天気が良い日には、靴下と帽子を身に着けて『テラス』に出て外気浴をしながらボール、フラフープ、シャボン玉などで遊びます。今年もきれいな桜が咲き、風にのって舞い散る桜の花びらを目で追ったり、空を飛び飛行機に夢中になる子どもたちです♪

園庭が良く見えるため、お兄さん、お姉さんの元気な声が聞こえると、柵をぎゅっと握って、つかまり立ちをして“どんなことをして遊んでいるのかな?と興味津々です♪



『スタッキングカップ』は高く積み上げて遊ぶだけでなく、両手に持って叩いて音を出すことも大好きです♪大きさによって聞こえる音の違いもあり、時々カップを持ち変えて試してみています。そして、カップの裏側にもギザギザとした模様があり、指でこすると音が鳴ることに気がついた子も・・・あそびの中で様々な発見を楽しんでいます♪

つかまり立ちをするようになった子どもたちが今大好きな『ルーピング』。交差するワイヤーのビーズを手で握って上下左右に動かして、ビーズの行方を目で追ったり、器用にビーズを指で弾いて回転させたりしながら楽しんでいます♪



“これは何だ？”

お部屋の引き出しの取っ手が気になり、引っ張ってみています。重たくて引っ張り出すことはできませんが、“引っ張る” “押す” “つまむ”など、手指を巧みに使って遊ぶようになってきました♪入れ物からの出し入れも大好きなあそびの一つです♪



これは・・・  
どうなっているのかな?



“お友だちは何をしているのかな?”そっと隣に座つて見ている姿も・・・

